

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	11.09.2012

Anfrage von RM Herr Schneider und RM Dr. Heinen in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 19.06.2012

Herr Schneider berichtet, dass es in Köln eine Fachtagung der Grünamtsleiter gegeben habe, die das Thema Spielplätze zum Hauptthema hatte. Er habe eine Stellungnahme der Abteilung Kinderinteressen und Jugendförderung vermisst und bittet um kurze Mitteilung, warum die Abteilung nicht beteiligt war.

Herr Dr. Heinen bittet, die Beantwortung auch unter dem Aspekt der Schnittstellenanalyse zu fertigen.

Antwort der Verwaltung:

Die Jahrestagung der Gartenamtsleiterkonferenz beim Deutschen Städtetag (GALK) fand vom 14. – 15. Juni in Köln statt. Das Programm wurde ausschließlich vom Vorstand der GALK bestimmt, ebenso erfolgte die Einladung der Referenten von dort. Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen war für die Organisation und Durchführung der Tagung und des Rahmenprogramms zuständig.

Als das Tagungsprogramm und die Referenten mitgeteilt wurden, hat das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen nach Kontaktaufnahme mit dem Amt für Kinderinteressen und Jugendförderung versucht, einen entsprechenden Beitrag von dort zu platzieren. Dies gelang aus verschiedenen Gründen leider nicht.

Die Schnittstellenregelung bzw. -analyse ist hiervon nicht tangiert.

gez. Berg